



Voyage à BRUXELLES

publié le 12/03/2024

Des nouvelles de la Belgique :

Arrivée à l'auberge de jeunesse ce lundi 11 mars peu avant 19h..

Tout s'est très bien passé, nous avons eu une météo catastrophique mais les élèves ont pu bénéficier d'un temps de pique-nique au soleil malgré tout ce midi. Personne ne s'est plaint du temps de trajet et tous sont très pressés de découvrir les lieux !

Mme RENOUARD, Professeure Documentaliste

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.